



# Unimog ExpertPartner

Anton Fischbacher e.K.

Brannenburger Str. 7, 83131 Nussdorf a. Inn, Deutschland

Gültigkeitszeitraum: von 25.04.2025 bis 25.04.2028

Die Anton Fischbacher e.K. wurde im Rahmen des Unimog Partnerschaftsmodell, einer erweiterten Zusammenarbeit zwischen der Daimler Truck AG und dem Aufbauhersteller, mit dem Partnerschaftslevel ExpertPartner ausgezeichnet. Der Partner erfüllt damit im höchsten Maße die Anforderungen in den Bereichen Qualität, Vertrieb, Service und Technik, welche Mercedes-Benz Special Trucks an Aufbauhersteller auf dem Gebiet der individuellen Aufbaulösungen stellt.

Wir gratulieren unserem Partner und freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit.

Wörth, im April 2025

Franziska Cusumano  
Marketing, Sales & Services  
Daimler Truck

David Böhler  
Aufbauhersteller-Management  
Daimler Truck

Mercedes-Benz  
Trucks you can trust





# Unimog ExpertPartner

Anton Fischbacher e.K.

Brannenburger Str. 7, 83131 Nussdorf a. Inn, Germany

Validity period: from 25.04.2025 to 25.04.2028

Anton Fischbacher e.K. has been awarded partnership level ExpertPartner under the Unimog partnership model - an extended form of cooperation between Daimler Truck AG and the bodybuilder.

This means that the partner meets the very highest requirements in terms of quality, sales, service and technology as specified by Mercedes-Benz Special Trucks for bodybuilders in the domain of individual body solutions.

We congratulate our partner and look forward to a successful collaboration.

Wörth, April 2025

Franziska Cusumano  
Marketing, Sales & Services  
Daimler Truck

David Böhler  
Bodybuilder Management  
Daimler Truck

Mercedes-Benz  
Trucks you can trust

